

Nomor : 012/E-L/VI/2020
Lampiran : Satu (1) Berkas
Perihal : Undangan Narasumber

Kepada Yth.

Bapak **Pribadi**

M&E and Research Specialist (Programme Development)

SOS Children's Villages Indonesia

Assalamualaikum. Wr.Wb.,

Dengan hormat,

Kami dari Ranseling Private Research for Education (raprefedu) yang merupakan sebuah Lembaga penelitian swadaya yang berlokasi di Sumedang, bermaksud mengadakan kegiatan seminar Pendidikan sebagai bentuk kepedulian terhadap Pendidikan di Indonesia. InsyaAllah kegiatan akan dilaksanakan pada

Hari/Tanggal : Selasa, 30 Juni 2020

Waktu : 8.30 – 16.00 WIB

Tema Kegiatan: Pendidik dan Pembelajaran Bahagia

Besar harapan kami Bapak bersedia untuk menjadi narasumber pada kegiatan tersebut. Sebagai informasi kami sertakan Term of Reference (TOR) kegiatan. Mohon kesediaannya untuk mengisi formulir kesediaan narasumber pada link bit.ly/narafedu

Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan Terima kasih.

Wasalamualaikum. Wr.Wb.

Bandung, 19 Juni 2020



Direktur

M. Sidiq Permana

NIK. 012888801

Lampiran Surat Nomor 012/E-L/VI/2020

TERM OF REFERENCE

Seminar Nasional Pendidikan Raprefedu

Selasa, 30 Juni 2020

Latar Belakang

Pandemi Covid-19 menghadirkan sebuah disrupsi luar biasa terhadap berbagai aspek kehidupan manusia, tidak terkecuali Pendidikan. Berbagai kebijakan telah dilakukan sebagai bentuk penunjang agar kegiatan Pendidikan tetap dilakukan secara optimal. Berbagai kebijakan tersebut juga turut ditunjang oleh kegiatan pelatihan kompetensi bagi pendidik sehingga mampu melaksanakan proses Pendidikan dengan sumberdaya yang ada.

Adaptasi terhadap situasi Pendidikan yang berubah drastis membuat pendidik dan pembelajar mengalami kecemasan, bosan, stres hingga depresi. Selain kompetensi dan dukungan system, tenaga pendidik dan pembelajar juga membutuhkan dukungan psikologi dan penguatan tentang nilai-nilai filosofis Pendidikan. Sehingga pendidik dan pembelajar tetap mampu mengikuti dan berkreatifitas dalam proses Pendidikan. Penguatan nilai-nilai luhur pengabdian dan konsep Pendidikan yang menyenangkan harus terus diperkuat, sehingga pendidik tidak saja memiliki softskill dalam transfer ilmu, tetapi juga memiliki konsep diri yang luhur, tulus dan mampu melaksanakan kegiatan Pendidikan dengan Bahagia. Bagi pendidik sendiri dan siswa pembelajar.

Selain filosofi dan konsep diri pendidik dan pembelajar, dukungan terhadap Pendidikan pada daerah atau tingkatan Pendidikan tertentu juga memerlukan perhatian khusus. Kondisi finansial yang menurun membuat kondisi pembelajar tidak dapat mengikuti proses Pendidikan dengan baik.

Memperhatikan kedua fenomena tersebut, raprefedu merasa perlu untuk menyelenggarakan forum berbagi pengalaman dan penggalangan dana sebagai wujud terhadap kepedulian terhadap Pendidikan.

Tema

"Pendidik dan Pembelajar Bahagia"

Tema Khusus

Narasumber dimohon untuk menyampaikan tema khusus sesuai dengan tema utama, latar belakang dan tujuan kegiatan. Sehingga memunculkan kekhasan pengalaman para narasumber.

Tujuan

1. Berbagi pengalaman dan memberikan penguatan tentang nilai-nilai luhur Pendidikan. Sehingga pendidik semakin yakin tentang profesi dan mampu menjalankan kegiatannya dengan Bahagia dan mampu membuat suasana pembelajaran yang menyenangkan.
2. Penggalangan dana yang akan dikelola untuk pengembangan program kerja dan mendukung peserta didik binaan lembaga sosial Pendidikan.

Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Hari,Tanggal : Selasa 30 Juni 2020

Waktu : 08.30-16.00 WIB

Tempat Pelaksanaan : Daring melalui Google Meet dan Youtube Live

Peserta

Peserta adalah Mahasiswa, Guru, Dosen, Penggiat Pendidikan dan umum

Pembiayaan

Kegiatan tidak memunggut biaya kesertaan, tetapi membuka peluang donasi yang akan disalurkan pada kegiatan atau dukungan sistem bagi rekanan Lembaga Pendidikan. Penerimaan dan penggunaan dana akan diposting pada website ransel.in.

Jadwal Kegiatan

No.	Waktu	Narasumber	Moderator	Keterangan
1.	08.15-08.30 WIB	-	-	Persiapan ruang pertemuan oleh Host
2.	08.30-08.45 WIB	-	-	Moderator dan Narasumber memasuki ruang pertemuan
3.	08.45-09.00 WIB	M. Sidiq Permana Co-Founder raprefedu	Syari fitrah Rayaginansih	
4.	09.00-10.30 WIB	Ali Hamjah Pendiri dan Pengelola Lembaga Pendidikan Mitra Persada	Syari fitrah Rayaginansih	
5.	10.40-12.00 WIB	Aip Syaepul Uyun Guru Bahasa Inggris SMP Binar Ilmu Bandung	Syari fitrah Rayaginansih	
6.	13.30-14.30 WIB	Hakim Herlambang Afghandi Guru Bimbingan dan Konseling SMA Darul Hikam Bandung	Nabila Qurrotu Aini	
7.	14.40-16.00 WIB	Pribadi M&E and Research Specialist (Programme Development) SOS Children's Villages Indonesia	Nabila Qurrotu Aini	